

Cuarentena

Hace un tiempo atrás, en casi todas las familias había a un miembro o amigo que había sido atacado por estos germenés.

De verdad?

Vecindarios enteros eran puestos en cuarentena. Eso quiere decir cuando nadie puede entrar o salir de su casas.

Atrapados como ratas.

Si, y muy enfermos, por días, a veces semanas!

Y porque ellos no iban a su doctor por medicamentos.

Porque, ni siquiera ahora, hay muchos medicamentos que ayuden cuando estas enfermo con estos germenés. Tienes que sufrir el proceso y esperar si te mejoras.